

### UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

#### **BOLETÍN DE PRENSA**

Ciudad de México, lunes 06 de mayo de 2024

No. 213/2024

# Fundación IMSS cumple 21 años de ser el brazo solidario del Seguro Social

- Se ha favorecido a la investigación de al menos 300 protocolos de investigación médica y proyectos: Zoé Robledo, director general del IMSS.
- Entre los principales legados está el impulso de la educación e investigación, así como el programa de sillas-cama de acompañamiento con la adquisición de 27 mil unidades.
- En 2020, año de inicio de la pandemia, esta asociación civil recaudó mil 181 millones de pesos en donativos que permitieron apoyar en equipamiento y capacitación del personal.

Fundación IMSS A.C. cumple 21 años y se consolida como el brazo solidario del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) al desarrollar tres líneas estratégicas: investigación en salud, educación y responsabilidad social, que impactan la calidad de la atención que se brinda a 70 millones de derechohabientes al coadyuvar en las tareas de salud y seguridad social que brinda el Instituto.

El director general del IMSS, Zoé Robledo, destacó que durante la pandemia los integrantes de Fundación IMSS colaboraron activamente para la capacitación y prevención de COVID-19, recibieron donaciones e hicieron protocolos de investigación.

Indicó que a la fecha han favorecido al menos 300 protocolos de investigación médica y proyectos aplicados a programas sociales. Los más conocidos al interior del IMSS son: Mi Lucha es Rosa, que a través de estudios y eventos científicos se actualiza y capacita a personal médico en materia de cáncer de mama.

Y el segundo: La Silla-Cama de Acompañamiento, que apoya con un descanso apropiado a los familiares de los derechohabientes hospitalizados.

Por su parte, la directora general de Fundación IMSS, Ana Lía García García, destacó que desde su creación, esta asociación civil apoya de manera integral en temas de prevención de





### UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

enfermedades y favorece la investigación en iniciativas de vanguardia, al tiempo de generar educación para personal de salud en ámbitos de promoción a la salud, prevención y el cuidado de la salud mental.

Indicó que en colaboración con aliados estratégicos se impulsan diversos protocolos de investigación en temas prioritarios para el Seguro Social como cáncer, diabetes y obesidad; en la parte de educación a través de *webinars* y congresos académicos se apoya para capacitar al personal médico y de Enfermería.

Resaltó que para Fundación IMSS la llegada de la pandemia marcó un parteaguas: entre 2003 y 2019 se recaudaron 765 millones de pesos en donativos, tan solo en 2020 se recibieron mil 181 millones de pesos que se destinaron para la adquisición de insumos, equipamiento y necesidades del personal en la primera línea de atención, así como de trabajadores administrativos en hospitales y personal de vigilancia.

Dijo que entre los donativos más destacados está la entrega de ambulancias, camas hospitalarias, un mastógrafo para detección del cáncer de mama, equipo de rehabilitación y hospitalario en general durante las contingencias por el sismo del 19 de septiembre de 2017, la pandemia por SARS-CoV-2 y recientemente el paso del huracán Otis por Guerrero.

Detalló que entre las principales campañas de esta asociación civil está el programa de sillas camas de acompañamiento, el cual inició hace ocho años y que ha permitido la distribución de 27 mil unidades en hospitales de Segundo y Tercer Nivel en todo el país; el reto es que cada cama censable del Instituto tenga una silla cama, para lo cual se requieren 10 mil unidades, además de renovar aquellas que se entregaron en el inicio del programa.

Ana Lía García indicó que hace unos días se lanzó la plataforma México Rosa, la cual reúne a 14 instituciones especializadas en cáncer de mama que sumaron esfuerzos con el objetivo de contribuir a la salud de las personas diagnosticadas con esta enfermedad.

Además, se impulsa "5 minutos para una vida" campaña a favor de la detección temprana del cáncer infantil que permite a pacientes, familiares y médicos familiares tener un acercamiento a la información de las señales y sintomatología de este padecimiento, a fin de tener la oportunidad de actuar a tiempo y salvar vidas.





## UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Resaltó que entre los principales aliados estratégicos de la Fundación está el Voluntariado IMSS, Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS), direcciones normativas y Secretaría General del Seguro Social, así como diversas empresas privadas, fundaciones y organizaciones nacionales e internacionales.

"El Seguro Social es la institución de salud más grande de América Latina y la Fundación IMSS es este brazo solidario que va a seguir trabajando en su apoyo", enfatizó su directora general.

Invitó a la población en general a conocer los diversos programas y campañas que realiza esta asociación civil y a sumarse a través de donativos o dedicar tiempo en forma altruista; la información está disponible en redes sociales y la página <a href="https://fundacionimss.org.mx/">https://fundacionimss.org.mx/</a>

Resaltó que el 6 de mayo de 2003 Fundación IMSS nace por iniciativa del doctor Jesús Kumate Rodríguez con el objetivo de realizar investigación en salud y mejorar la atención que brinda el Seguro Social.

---000---

